



Treinta y cuatro nuevos casos de Covid-19 reportó hoy la provincia de Granma, de acuerdo con el parte diario de actualización del comportamiento de la situación epidemiológica en Cuba, transmitido por la televisión cubana.

El director nacional de Higiene y epidemiología del Ministerio de Salud Pública, Dr. Francisco Durán García informó que el territorio registra una estabilidad en los últimos quince días, pero la transmisión sigue siendo importante especialmente en Bayamo, el foco de mayor transmisibilidad en la región.

El virus se encuentra disperso en el territorio, registrándose la presencia de la enfermedad en 7 de los 13 municipios de la provincia: Bayamo (22), Yara (5), Manzanillo (3), Buey Arriba (1), Jiguaní (1), Niquero (1) y Guisa (1)

Durante la última jornada se procesaron en Granma 934 muestras de PCR para la detección del SARS-Cov2, resultando positivas el 3,64 por ciento, la sexta tasa positividad en Cuba, donde Holguín reportó la cifra más alta.

La tasa de incidencia en Granma durante la última quincena registra una ligera disminución y hoy el indicador se ubica en 79,1 positivos por cada 100 mil habitantes, la quinta más alta de Cuba en ese período.

Reporta Granma 34 nuevos casos de Covid-19

Última actualización: Lunes, 03 Mayo 2021 14:11

Visto: 534

En el parte de hoy Cuba confirma 932 nuevos casos de Covid-19 y 11 fallecidos, de acuerdo con la actualización del MINSAP. El país mantiene ingresados 21 768 personas, de ellos: 5 638 confirmados, 3 499 sospechosos y 12 631 bajo vigilancia.

Con información de CNC TV Granma